DE INFORMACIÓN

(No está afiliado a partido político alguno)

MURCIA

VXX ORA

MICROOLES 12 DE JULIO DE 1982

FRANQUEO CONCERTADO

Teléfono número 1.703

Redacción, Administración y Talleres: CALLE DE GEBALLOS, núm. 3

Precio de suscripción 2 pesetas

MUM. 8163

contigo, ni sin ti...

mo segura la transformación de Barcelona en el aspecto social, tan pronto se lograra su aprobación.

El Estatuto, decian, por lo mismo que es una concepción del dereche y de la libertad, lleva en si el germen de un progreso en todas las manifestaciones de la vida estalans.

Y efectivamente los atentados sociales que son el termómetro que marca los grados de cuitura de una escandalosamente que no pasa día sin que la Prensa registre uno o dos y algunos de singular audacia.

De modo que esos bajos fondos, en los cuales iba a buscar el espiritu de la ezquerra catalana, para expeler de su seno a los elementos indeseables, siguen tan densos y tan insalubres, que todos los días ofrecen sobrados brotes para saber la eficacia que la reforma ha producido y el gran influjo que la nueva modalidad de los elementos dirigentes ejerce sobre la masa popular, sobre todo de esa masa que siembra la inquietud y la zozobra en la otra más nume rosa y más trabajadora que anhela la tranquiildad y la paz para el desarrollo de sus actividades y para el afianzamiento de la verdadera libertad.

Personas que conocen a fondo la vida catalana, nos informan sobre la ansiedad, el anhelo que palpita en las factzes vivas de rehacer la vida económica y social, restañando las grandes heridas que esos trastornos tria y a la economía del pueblo; pero a esa vooluntad generosa y pronta se opone con tenacidad desesperante la audsois de los terroristas, que crece y se desarrolla por la impunidad en que sa desenvuciven.

muy do'aroso. Lo más lamentable es paña.

Inspección Pro-

vincial de Sanidad

Inauguración de Centros Sa-

nitarios

ción de servicios higiénicos sanita-

rios que, impuestas por la Dirección

General de Sanidad, signe la Inspec-

ción provincial de Sanidad de Mus-

cia, el dia 5 del corriente tuvo lugar

la inauguración de dos servicios en

los puebios de Abanilla y Caravacs.

na, se procedió a la apertura al pú-

blico de las duches y piscina para

baños públicos. Asístieron a dicho

acto el señor Inspector provincial de

Banidad don Laureauo Albaladejo

Garcia y el Jefe da Sección del Insti

tuto provincial de Higiene, don En-

rique Ge'abert, acompañados del se-

no- A'calde de aque! Ayuntamiente,

don Juan 4. Lopez y los señores, Pa-

redes y étienza, Médicos; Gaona y

bien ssistieron a dicho acto señores

Concejales y demás personalidades

to sentida en esta provincia esta cla-

se de Establecimientos. Murcia es

una de las provincias que más nece-

aitan esta clase de servicios por la es-

pecial característica de la mayoria de

Municipios. Malas y largas comunica-

ciones impiden el traslado de unos

puntos de población que carecen de

los mencionados servicios, a otros

A un largo periodo de estaciona-

miento del avance sanitario, no solo

en esta provincia sino en toda Espa-

hs, está sucediendo una honda trans-

formación que llega a todos los pue-

directa con las endemias que en cada

ano de ellos son más frecuentes. Y

Vienen a llenar una necesidad har-

de dicho pueblo.

que los tienen.

En Abanil a, a las diez de la maña-

Signiendo las normes de amplia-

Cuando se discutía el Estatuto Ca- que han formado escuela, y son tantalán muchos de los simpatizantes tos los que han convalidado sus estucon la autonomía catalana daban co- dios que Zarageza, Sevilla, Valencia y muchas otras capitales, ouentan ya con centros de probada eficacia para atemorizar a los ciudadanos pacíficos y trabejadores.

Hace poco un periódico madrileño y de los más afines al Gobierno, decia que en Madrid perdian lastimosamente el tiempo los extremistas. El pistolerismo, dice, es en Madrid una planta exótica que sgosta el espíritu ciudadano y las medidas prevenciudad, se reproducen tan intensa y tivas de una policía bien organi-

> Como si hubieren respondido a una provocación, han puesto en la contes tación una singular complacencia.

En pleno día y en sitios de gran concurrencis, se han dado atracos inverosímiles que si alguno quedó frus trado no fué por esas medidas, sino por la habilidad y previsióu del que corrió el riesgo.

Pero la elección de altio y el medio para realizario, demuestran una seguridad increible.

De modo que Madrid con todas esas condiciones excepcionales que el periódico aludido registrabs, anda en esto a la misma situra que las demás populosas de España, a excepción de Cataluña que por lo visto cuenta con mayores elementos.

Por eso deciamos que con ser muy lamentable el estado de Cataluña, lo es más por el efecto irradiado sobre el resto de Espeñs.

Y la conclusión de este comentario es que si el Estatuto es la panacea sal b'n inferido al comercio, a la indus- ; vadora de Ceta'uns, de los efectos se deduce todo lo centrario

Siempre en la capital del Principado albergaron elementos dañosos para la paz púbica, pero quedaban allí. en su mayorie, encerrados en el marco de la populosa urbe y ro te-Y no es lo más triste esto, con ser nian esa gran expansión por toda Es-

este es el caso de Caravaca, segundo de los centros inaugurados e dia 5. Caravaca se ha puesto en marcha una Unidad Secundaria que por hoy, tiene los servicios de Dispensario de

Higiene Infanti! y Antivenéreo y conforme las necesidades lo vayan exigiendo irán sumentando los mismos hasta lleger a ser una completisima Unided Seniterie.

Preocupación de todos es dar un

impulso grande a la Sanidad y cada die, ou ndo hemos de informar a nuestros lectores de actos de esta indole, vemos como e interés de todos los que intervienen es mayor. Tanto en este como en anteriores actos, hemos podido comprobar que el interés y celo que despliege el señor Inspector provincial de Sanidad encuentra el debido apoyo en las clases sanitariss que no regatean su eclaboración. muchas veces desinteresads, a la gran obra emprendida que ha de servie de syuda al pobre y socorro sl

desvaide que es hacis quienes mayormente está orientada la Sanidad pública. Y este es el caso actual de Buene, Farmacénticos y el señor Ins-Abani la y Caravace, como antes lo pector Municipal de Veterinaria. Tam ha sido en Mazarrón, Aguilas, Lores, Cartage a, eic. y en breve lo serán Jumilla, Yeola, etc.

Sea pues sincero auestro aplauso. puesto que de cerca hemos visto la amplia labor desarrollada, a' digno e infatigable Iuspector provincial de Sanidad, don Laureano Albaladejo García y al personal sanitario de la provincia a sus órdenes.

Sin noticias

El gobernador civil recibió ayer como de costumbre la visita de los pe riodistas.

Les dijo que no courris novedad al blos y su intensidad guarda relación | guna y que las noticias que tenia de los pueblos de la provincia eran completamente satisfactories.

UNA MEJORA IMPORTANTISIMA

municipal con el señor Lorca Marin

Y tratan de la apertura de vias que conduzcan a la nueva Estación

El culto e ilustre ingeniero don José Lorca Marín se encuentra en Murcia desde ayer mañana. Trae la representación del Director General de Ferrocarriles para lo que se relaciona con la apertura de vias de acceso a la nueva Estación del Ferrocarril de Mula y de cuyo importantísimo asunto estuvo hablando con el Alcalde.

Ayer tarde a las cinco y media celebraron una rennión el señor Lorca Marín, los concejales señores Lopez de Molina, Hernández Román, Rubio y García Alemán, en representación del Municipio y el arquitecto del Ayunta- a Besain. miento señor de León.

Durante cerca de dos horas estuvieron reunidos cambiando impresiones sobre mejora de tanta trascendencia para Murcis, conviniendose en principio activar la apertura de la avenida a la estación de Mula con la prolongación de la cal'e de Fermín Galáu, así como proceder a la construcción de fáciles vias de tráfico desde la carretera de Espinardo a la Estación de Zaraiche y desde el camino de Churra al objeto de dar entrada a los productos que vayan destinados al transporte por el ferrocarril de la nueva línea.

Lores que dentre de breves dias volverá a Murcia acompañado de un ingeniero de la Dirección para hacer los estudios que corresponden.

Su Santidad el Papa y la Asociación de Caballeros Carmelitanos

El Ilustrísimo señor Vicario Capitular de este Obispado ha comunicado al señor Presidente de la Asociación de Cabelleros Carmelitanos la re solución favorable que el Romano Pontifice ha hacho recaer sobre las peticiones que le tenía solicitadas.

1.º Que al comenzar el día 16 de ju'io-festividad de la Virgen del Car men se diga una misa cantada con tode rolemnidad a las dece y media de la ncohe (6.30 boras) a puerta cerrada del templo, sólo para hombres y previa invitación que hará la refe-

2. Que desde que se termine esa miss solemne se puedan decir misss rezadas cada media hora hasta las dos de la madrugada, también a puerta

cerrade y sólo para hombres. 3.º Que a las dos y treinta se puedan abrir las puertas del templo dando paso libre a todos los fieles pudien do decirse de media en media hora misas rezadas, y

4.º Que el día 16 de julio-festividad de la Virgen del Carmen-se digan las misas rezadas hesta las dos de la tarde.

Felicitamos muy cordialmente a la Asociación de Cabal'eros Carmelitanos de Murcia, por este triunfo verdaderamente extraordinario puesto que revels las simpatías con que está sista la A-ociación en la Santa Sede.

Tiabajo expuesto

Palacio provincial

En uno de los escaparates de «El Aguila» ha quedado expuesta desde hace unos dias la maqueta del fnturo Palacio Provincial, maqueta que ha sido hecha por el joven artista murciano Nicolás Martines, con el acierto que le acompaña.

Provincial don Pedro Cerdác, babien | señor Lorca Marin para tener un cam do llamado mucho la stención del pü blico el interesunte trabajo.

Deseamos muy sinceramente la pr nta construcción de este edificio que tanto ha de embellecer la Plaza de Santa Catalina y la de las Flores y feiicitamos al señor Cardán por su trabajo.

Exploradores España

lista de suscripción para el XVII Campamento de Espuña

Don Diego López Tuero, 25 pere-

Don Antonio Pascual Murcis, 25. Don Antonio Moxó Ruano, 25. Piro Nacional de Murcia, 10. Don Dionisio Alcázer Mazón, 10. Don Manuel Clavel Esteve, 10. Doña Elisa Sánchez, en memoria de su esposo don Enrique Meseguer, 10. Don Manuel García (Hotel Amat) 10

Don Andrés Gabardo, 5. Don J. Jesús Trigueros Medina, 5. Don Antonio Zimora Martines, 5. Don Juan Diego Selgas Tuero, 5. Don José Giménes, 5.

Don Agustín Monteverde, 5. Suma esta liste, 155 pesetas.

Continua abierta la suscripción. Los donativos se reciben casa del Teserere den Antonio Arnaldes (Angel Guirao, 5) y en el despacho de don Enrique de la Cierva (Calderón de la Barcs, 5).

Notas de la Alcaldia

Visitas.-La Avenida de la estación de Mula

El Alcalde sehor Bautista nijo ayer a los periodistas que habia recibido bastantes visitas.

Entre ellas figuraba la de! ingenie ro Jese de la Sección de Ferrocarriles en el Ministerio de Obras publicas y murciano distinguido don José Lorca Marin, el cual en su calidad de representante del Director General de Ferrocarriles le habló de los propósi os de este Departamento respec to a la apertura de una avenida que conduzca a la nueva estación del ferrocarril de Murcia a Caravaca.

El señor Lorca conferenció con el alcalde sobre este asunto y también con el arquitecto municipal.

Convinieron en que por la tarde se reunirian con el señor Lorca, los concejales que presiden la Comisión co-Es autor del proyecto de Palacio | rrespondiente y el arquitecto con e bio de impresiones sobre el tan importante asunto.

Por último dijo el Alcalde que le había visitado el ingeniero de Firmes especiales señor Tamerit que ha venido para estudiar la pavimentade las travesias de Murcia.

Notas deportivas

Varias noticias sueltas

Gual, que se lo disputaban el Gimnástico de Valencia y el Sabadeli, ha firmado por éste ú tirgo.

Prats jugó ya el domingo de medio, con el Alicante, en el campo de Altabix. Además será el preparador de este equipo.

En el Alicante debutaron algunos nuevos elementos, como Galiano de la Gimnástica Abad; Germán y Gómez, del Eldense; Juanele y Nieto, del Héroules, etc.

Con el Elche jugó Villalbs, defensa del Imperio de Madrid. Parece que este jugador formará pareja con Orriols la temporada próxima.

Gómez, el que jugaba en el Madrid, ha recibido proposiciones de un club

de Alicante. El Hérceles está en tratos con otro medio centro. Según parece, éste se

llama Caballero y juega en un equipo valenciano. Han renovado sus fichas por el campeón regional, Ramonsuelo, Aracil.

Escrich, Suarez, Gamis, Jover y Maciá II. Ha fichado también el medio Cuenca.

Por el Murcia ya han firmado todos los jugadores jugadores menos Romerc, Griera, Enrique y Elzo. Se nos asegura que éste último se ha marchado El club ha dado cuenta de esta resistencia a la Federación, y ante este or-

ganismo expondrán los jugadores, las razones, en que se fundan pasa no fir-

Se rumorea que el Murcia ha recibido proposiciones ventajosas para la venta de sigunos jugadores.

Se nos ha asegurado que el delegado del Murcia no saldrá esta semana. Por lo tanto, cabe pensar que lo hará a la otra, pues el tiempo corre y la gente ya comienza como los anteriores veranos a sentir la curiosidad de nue-En la reunión palpitó entusiasmo y murcianismo, prometiendo el señor | vas noticias, entre remojón y remojón... los que se auseutan, y entre sorbo y sorbo, los que no salimos del Arenal...

LISCANO.

Apreciaciones de un espectador

Para «dar punto» trajerou un equipo «merengue». Merengue de fin de temporada, no l'evaba, ni el granito de fresa de su escudo.

Alguien dijo, que al portero del Albacete, le ayudó la suerte y no es verdad; los que le ayudaron fueron los delanteros del Murcia.

La mejor jugada de Castillo -- lo deben reconocer, los del Albacete -- fué el único goal, que le marcaron, hizo lo imposible, dejar que pasara el balón...

Como salimos de los últimos, comprobamos eso, del cierre de temporada. Los aficionados, ya no volverán hasta septiembre, los jugadores tampoco. Algunos directivos, quizás acudan si campo, a ver salir la hierba (si es que esta que hay la arrancan). El único que no se va, es el espectro de Vallana, que con su cara de «Portland» olímpico e impertécrito, parece un bloque más, de los muchos que hay en el campo.

Agosto. Mes de pesos. Nuestros cinmortales dirigentes» ¿a donde disigirán sus canas? ¿A los paisanos de Uria? ¿A los dominios de Maciá? ¿A la tierra de Rosendo Romero, el gran fracasado? ¿ à la capital de la República? Esperamos analosos que las gestiones - comidilla del verano -no sean igual que el sño pasado, que la caña anduvo un poco a la deriva.

JOSE NAVARRO

Labor de nuestros diputados

Manifestaciones del señor Ruiz del Toro

El domingo último estuve en Mar cia el diputado a Cortes por la provin cia señor Ruiz del Toro, a quien salu daron los periodistas, obteniendo de é! las signientes noticias, producto de la labor que en unión de otros diputa dos viene realizando.

Dijo el señor Ruiz del Toro que se han consignado cantidades para alum bramiento de sguas suburveas en is zona de Yeola y que por el Instituto Geológico se estan tramitando otros proyectes para apertura de posos en otros puntos de la provincia muy necesitados de aguas para riegos.

También manifestó que el ministro de la Guerra está dispueste a ceder en precario, como es consihuiente, el cuartel de infanteria de Lores, para instalación de algunos centros culturales y especialmente para una Ka cuela de Artas y Oficios, que tanto in teresa a aquella pob ación.

Además dijo el señor Ruiz del Toro que se ha conseguido que el proyecto de construcción del Pantano Agos, en las proximidades de Calasparra, sea corregido aumentando el embalse hasta ocho miliones de metros cúbi-

El ministro de Obras públicas y el Director de de Obras Hidráulicas se proponen dar las necesarias facilidación por cuenta de dicho organismo, I des para que el proyecto se convierta en realidad lo antes posible.

Novenario Carmelitano

Esta tarde a las siete termina su brillante actuación en el solemne no venario organizado por la «Asocis» ción de Caballeros Carmelitanos» el Muy Rvdo. P. Fr. José Vizente de Santa Teresa, provincial de los Carmelitas descalzos de Castilla, desarro liando el tema siguiente: «El Escapulario del Carmen frente a los problemas de Ultratumba.

Mañana comienza sa actuación el doctor Benavent que coupará la sagrada cátedra a las siete de la tarde cen el siguiente tema. «Destellos del Carmeio, sobre el do or camino de la alegria.

Las fiestas de Orihuela

Hemos recibido un carnet anunciador de las fiestas de Orihuela, que se celebrarán 'os dies 15, 16 y 17 del presente mes.

Entre los festejos, figura una fantástica cabalgata fallera, desfile y con ciertos por varias bandas de música, una gran novi lade, a base de Niño de la Alhambra, Raimundito Seraano o Florentino Bal esteros y Niño del Barrio, con toros de Samuel Hermanos, una traca y varios castilles de fuegos artificiales.

Doetor Cano

Especialidad en enfermedades de los rikones y vies urinarias Capesto, sien. ", Eusela, - De ii e i

El defensor del general Cavalcanti pronuncia un extenso informe

Y el del general Fernández Pérez, otro

Por telégrafo

Madrid. = A las nueve y media de brantamiento nada tenia de particula mañana continuó la vista de la cau sa por los sucesos de Agosto.

diputado señor Fanju', empezó refutando las manifestaciones hechas por el Ministerio Fiscal.

Invoca el espíritu justiciero de los juzgadores, diciendo que la Sala tiene tres responsabilidades, la de la conciencia, la derivada de la Ley, y la histórica.

Confia en que la Sala sabrá enfrentarse con la opinión, cumpliendo sus deberes de conciencia.

Elogia la personalidad militar de su patrocinado, lamentándose de los agravios que le infirió el Ministerio Fiscal.

Admite la posibilidad de que haya recibido órdenes en este sentido, y de que se le hayan hecho indicaciones.

Señala el hecho de que mientras el Fiscai presentaba a Cavalcanti, en sus conclusiones provisionales, como jefe de las tropas rebeldes, en las definitivas, lo señala como jefe del movimiento, para sacar la consecuencia de que si su patrocinado, no iba ai frente de las tropas, como ha quedado probado, debe ser absuelto.

Discrepa del Fiscal en lo que se refiere a la afirmación que hizo de que los procesados por rebeliones de este género, tuvieron siempre la gallardia de declararse complicados, recordande las manifestaciones hechas a raiz de los sucesos de Jaca y Cuatro Vientos, en que se negó por todos los com plicados su participación en los mismos.

Por lo que se refiere a su defendido, dice que es verdad cuanto ha declarado, no habiéndose probido su participación en el movimiento.

En ouanto a la prisión atenuada en que se encontraba su defendido, y que fué quebrantada, saliendo de su domicilio, manifiesta que este que- l nade, y solicitó la absolución.

lar, recordando que encontrándose también el genera! Berenguer, en pri El defensor del general Cavalcanti, sión atenuada, se le vió pasar por la calle muchas veces.

> Exalta la gallardia de Cavaloanti, afirmando que cuando supo que se le pedia la pena de muerte se acudió al hospital, para ofrecerse la fuga y Cavalcanti, se negó, diciendo que como era inocente deseaba someterse a la acusación pública.

> También se dijo que si hubiera participado en el movimiento no ha bria abandonado a los soldados.

La sals, dice el defensor no debe condenar a muerte a quien se limitó a pasar por el sitio de los sucesos. Pa ra hacerlo se necesita que la prueba sea clara, p'ena, y en este caso solo se ha procedido por indicios.

Añade que mas indícios de oulpabi lidad habria contra el general Cabanellas, que cuando se enteró de los sucesos, en lugar de ir a Recoletos, se marchó el cuartel.

Considera punible la actuación del Director General de Seguridad, porque conociendo a los complicados. no los detuvo evitando la rebelión.

Fanjul afirma que si se condens. sin pruebas a su patrocinado, debe tener en cuenta la sala que se condenará a un prestígio, en momentos que son muy necesarios estos valores en España.

Informe de Canalejas

En la sesión de la tarde, empezó su informe el señor Canalejas, defensor del general Fernández Pérez.

El letrado censuró al Fiscel que sgraviara a los generales Cavalcanti y Fernández Pérez.

Lamentó que España se divida en dos partes enfrentándolas, la política y la religión.

Negó la culpabilidad de su patroci-

Ecos de La Alberca

Solemne función al Sagrado Corazón de Jesús

Como término al esplendoroso novenario que en ests iglesia parroquial se venía celebrando, el pasado domingo tuvo lugar una solemnísima función en honor del Sagrado Corazón de Jesús, cuitos dedicados por su Asociación, de la que es entusiasta tera. fervoroso Presidente don Pedro Castillo.

El altar mayor lucia magaifica iluminación eléctrica y profusión de velas y fiores como el resto de los altares, estando engalanada toda la iglesia con bonitas colgaduras.

Fué celebrante en este solemne acto el señor cura parroco, don Herminio Martinez Gracia, acompañado de don Antonio Alemán, teniente de la parroquia de Aijezares y del cura encargado del Eremitorio de la Fuensanta don José Franco, quienes estaban revestidos con los riquisimos ornamentos sagrados que la Asociación tiene para esta fiesta.

La orquesta y voces del profesor don José Canales cantó la notable Misa de don Pablo Hernández.

Encargado de hacer resaltar el significado del religioso acto lo estuvo el ilustre y eloquente Deán de esta S. I. C. don Ju io López Maymón, quien, en la forma en él habitual, pro nunció un magnifico sermón, que, durante una hora, mantuvo la atención de los numerosisimos fieles que llenaban por completo el amplio tem p'o.

El panegírico del señor López May món versó sobre el reinado de Cristo haciendo una detailada exposición de esta doctrina católica, para venir a demostrar que ese reinado es sobre las almas, puesto que ella prescinde de la accidentalidad de los regimenes políticos.

Hizo ver como solo Cristo predicó

la Verdad y sacó de la esclavitud a los humildes elevándolos a los más altos puestos; cosa que ahora no ocurre, puesto que los que predican al pueblo, cuando logran sus aspiraciones, lo dejan abandonado.

Se refirió a los momentos actuales por que atraviesa nuestra nación y dice que habrá de cesar esa situación puesto que Cristo prometió que reinaría en España con preferencia a cualquier otro país, lo que habrá de ocurrir si todos cump en con sus deberes de sacrificios de una vida aus-

Animó a todos para que ahora más que nunca se haga vida cristiana y se procure la educación de la juventud en los principios católicos, terminando con una sentidisima súplica al Deifico Corszón de Jesús para que reine en todos los hogares, aún de aquellos que le persiguen.

Durante el novenario un coro de bellas señoritas de la localidad y de la colonia veraniega dieron realce a estos cultos cantando piegarias y motetes alusivos y el Himno al Sagrado Corazón de Jesús.

Nuestra más efusiva felicitación a cuantos han contribuído al esplendor de estos cuitos y muy especialmente al Presidente de la Asociación señor Castillo y al párroco señor Martinez Gracia, por sus desvelos y trabajos para que resu ten con tan inusitada solemnidad.

De interés para Murcia

30.000 pesetas para la construcción de un camino

Por telégrafo de la tarde

Madrid. - Han sido girada a Murcia treinta mil pesetas, para la ejecución de un camino vecinal que partirá de la carretera de La Unión al Ria cón de San Ginés, y enlazará con la de La Unión a San Javier.

El vuelo del «Cuatro Vientos»

UN INGENIERO MARCHA A LA SELVA EN BUSCA DE LOS AVIADORES

(Por telégrafo)

Madrid -- El ministro de Estado dijo a los periodistas que seguían las pes quisse para el hallazgo del «Cuatro Vientos», sin resultado hasta el momento.

Un ingeniero marcha a la selva

Veracruz.--El ingeniero Ruben Morales, marchó a abrirse paso en la selva, para llegar al volcán de San Martín, en busca de los aviadores españoles Barberán y Col'ar.

Su propósito está siendo justamente elogiado.

Maura en Huelva

CONSIDERA FUNESTA LA AC-TUACION DE AZAÑA

(Por telégrafo)

Huelva.-- Se celebró el anunciado banquete en honor del jefe del partido conservador, señor Maura.

Este pronunció un discurso, afirmando que se había cumplido su vaticinio en cuanto a los socialistas.

La acción de éstos solo beneficia a los asesinos y al pistolero. Considera funesto al actual jefe del Gobierno, señor Azeña.

Exhortó a todas las personas de buena voluntad, para que le ayuden.

CERVEZA DAMM

LA QUE REFIEREN LOS BUENOS BEBEDORES

Depositario: PATRICIO LOPEZ - Plaza de San Antolin, 4. TELEFONO, 1822

La Ley de Orden público

Veinte enmiendas de Balbontin y cuarenta de Ortega y Gasset

de la noche Por telégrafo Madrid.—Balbontin ha presentado veinte enmiendas al proyecto de Ley sobre Orden público.

Ortega y Gasset (Sduarde) ha presentade cuarents.

Por esta circunstancia se airma que se celebrarán sesiones nocturnas.

Uno que se suicida

Era administrador de Propiedades

Por telégrafo Santander.—Se suicidó, disparán dose un tiro en la cabeza Bernardo

Este fué nombrado administrador de Propiedades de Hreiends, recientemente.

Se afirma que se mató, porque estaba asustado de la responsabilidad del cargo.

Los radicales

Lo que no sabe Martinez Barrios

de la noche Por telégrafo

Madrid. = Se reunieron los diqutaóos de la minoria radical. Martinez Barrios declaró que la

rennión habia sído de trámite. Afirmó que nada sabia de la su-

puesta reunión de los jefes de los partidps republicanos.

Mancomunidad Hidrográfica del Segura

Régimen de embalses DIA 10 DE JUNIO DE 1988

Pantano	M. cábicos	M. cábicos		
Puensanta.	£4.072. 36	1 213 402		
Talave	41.064 80	275.000		
Quipar	19 628.302	Ü.:		
Puentes	18.046 150	85 158		
Corsovedo	3 719.810	20 934		
Mar	eis 11 de Juli	o de 1925.		

Desde Salamanca

Fracasa la huelga agrícola

de la noche Por telégrafo Salamanca. - Se considera fracasa

da la huelga agrico'a p'anteada hace En la mayoria de los pueblos se

trabsja con normalidad. No han ocurrido incidentes.

ublicaciones

«Mundo Gráfico»

La emocionante llegada de Sanjurjo a Wadrid, su declaración ante el tribuna, incide ites, escándalos y ss poctos culminante, de la causa por la sub'ecación de Agosto.

También publice: «El mitta que dicen provocará la crisis» (la reconcilisción de Kibar).

La recepción académica de don Flo restán Aguilar; Devociones murcianas: La Virgen del Carmen; Vida de Cataluns; Toros; Deporter; Y los Seoretos de footland Yard.

Compre Vd. siempre « Mundo Gráfico»; 20 céntimos.

Murcia-Park

PARQUE DE ATRACCIONES

Miárcoles 12 de Julio de 1938 A las 8 y a las 17 y media CINE SONORO

La preciosa producción sonore, titulada

Quería un millonario

El sibado dia 15 de Julio A las diez de la noche

Monumental Verbena

Fantástica iluminación a la Vencciana

Gran Baile en la pista de patio de Butacas, amenizado por una gran Orquesta Gron traca valenciana eu

colores Sorteo de un soberbio Mantón de Manila.

EN LA MANCOMUNIDAD DEL SEGURA

El señor Tamarit habla de la pavimentación de las travesías

Ayer mañana acudieron los periodistas a la Mancomunidad y se entrevis taron con el Director Técnico señor Arévalo del que interesaron noticias.

Les dijo que a su regreso de Madrid se detuvo en el pueb'o de Bogarra, asistiendo a la recepción de las obras de abastecimiento de aguas potables. Se encontraba en el despacho del señor Arévalo el ingeniero señor Ta-

marit, de Firmes Especiales, que ha venido a Murcia para hacer un estudio de las travesías que pueden ser pavimentadas por dicho organismo de acuerdo con la solicitud del Ayuntamiento.

Dijo el seño: Tamarit a los periodistes que había hablado con el alcalde de la pavimentación de las travesías, que coneta de cuatro trozos: uno desde el Puente al Rollo, otro desde la Puerta de Orihuela al Puente Nuevo por la Ronda de Garay, otro desde el Puente Nuevo a la Plaza de González Conde y otro desde la Puerta de Castilla al Puente Nuevo, éste último trozo con dos itinerarios.

Habló al alcalde de la conveniencia de construir una ronda que dé fácil comunicación a las cuatro grandes carreteras y de todo ello hará el señor Tamarit los proyectos y los enviará a la Superioridad, para que ésta resuelve, a fin de comenz : r brevemente las obras de algunos trozos que serán adoquinados.

Desde Barcelona

Maciá dice que es preciso atajar el terrorismo

Por Telégrafo

Barcelona. En la playa de Llobregat se recogió el cadáver del mecánico que pereció hace unos días al averiarse un hidro.

El terrorismo en Cataluña

Se reunió el Consejo de la Generlidad, bajo la presidencia de Maciá. Este afirmó que es necesario que las autoridades dispongan de mayores resortes para atajar el terrorismo.

Se comisionó a dos concejales para que vayan a Madrid, con el objeto de pedir al Gobierno que se concedan a la Generalidad amplias facultades en lo referente a Orden Público.

Los grandes vuelos

La escuadrilla del general Balbo aplaza su salida

Por telégrafo

de la noche

Beykjavik. - Se aplazó la salida de la escuadrilia de aviación mandada pos el general Balbo.

La causa del aplazamiento ha sido el deficiente funcionamiento de los motores, por la mala calidad de la gaso!ina.

Saldrán una vez hayan sído repasados convenientemento los motores.

VISITAD

El Museo Provincial de Murcia

Notable colección arqueológica, principalmente de la Edad de los Metales.—«Belén» de Salzillo, con 529 figuras policromadas. — Galería de pinturas de artistas clásicos y regionales

Entrada libre diaria Plaza del Obispo Frutos

NOTICIAS

(Antes de la T inidad'.

DEFUNCION Y ENTIERRO

En esta ciudad ha dejado de existir | Flores. víctima de penosa enfermedad, nuestro baen amigo el laborioso tipógrafo de los talleres de «El Liberal» don Tomás Alacid.

Su muerte ha sido muy sentida acu diendo ayer tarde a su entierro verificado en la iglesia de San Juan, que constituyó una sincera manifestación de duelo, numeroso público y destacándose representación nutrida de

compañeros del finado. Reciban sus apenadas viuda, hijas y demás familia, nuestro sentido pésame.

Adquie-Contra la polilla. ra usted hoy mismo, un saco guardarropa «Siemprefinos», la única defensa para los vestidos y pieles contra el polvo y la polilla.

Lo más práctico y de más resultado

De vents en el

BAZAR MURCIANO Precio: 1'50 pesetas.

VIAJEROS

Se encuentra en Murcia en viaje comercial nuestro estimado amigo don Javier Veruela, de la importante Casa

madrileña Editorial Rivadeneyra. Le enviemo i nuestro saludo afec-

Aardemia de Comercio

dirigida pur Federico Dies Packe Calculo Moreantil, Teneduria de Libros por Partida Doble, e Idiom-

Jakonerias. 14

Francis.

PENSION DE CRUZ Segúa el diario oficial del Ministerio de la Guerra, se concede la pensión de la Cruz de la Orden Militar de San Hermenegildo, a nuestro paisano el capitán de Infantería, en situsción de retirado, don José Abad

Reciba nuestra sincera enhorabuens.

El mejor regalo Lo encontrará Vd. Casa de Blázques Bazar Murciano.

LA BOLSA COTIZACION DEL DIA 11 Por telégrafo de la noché Amortizable 5 % Idem 4 % Banco de España 581'00 Tabacos

CINE.—Hoy dia 12 de Julio La interesante producción, titulada En pública subasta

por Charles Ray

EL CONGRESO CELEBRA SESION

Algora defiende una proposición sobre amnistía general

Por telégrafo

Ma trid. El Congreso celebró sesión, bajo la presidencia de Besteiro. En Buegos locales, Algora defiende una proposición de amnistía genera .

Dice que auuque republicano, no quiere que la República para sostenerse necesite que llenar las cárceles.

Solicita que la amnistía accance a los monárquicos, a los sindicalistas, a los comunistas y a los anarquistas.

Balbontin pide que se excluya a los derechistas, que preparan un nuevo

golpe contra la República. Azaña afirma que la proposición es inoportuna y no pacificaría a los indultados anteriormente que pagaron su generosidad perturbando el pais.

Afirma que en Consejo de ministros se tretó de este asunto, sin tomarse zeuerdo.

La concesión de una amnistía general sería un escarnío para la Justicia pablicana.

Solo se concederá la amnistía para determinados de itos y en el momento oportano. Rectifican Algora y Balbontin. Este pide que se aplique la amnistía a los

suboficiales y a los obreros presos, por enfrentarse con Sanjurjo. Algora pretende que se vote su proposiciód, oponiéndose Besteiro.

Dentro del orden del dia y tras brevisima discusión se aprueba el crédito para atender a los gastos de la sustitución de la enseñanza religiosa.

A petición de Guerra del Pio, se aplaza el comienzo del debate sobre el proyecto de-lay relativo a los arrendamientos rústicos. Se discute segaidamente el de Orden público.

Casares hace un resumen, anunciando que el Gobierno admitirá las sugerencias que garanticen los derechos ciudadanos.

Balbontin impugna el título primero, aludiendo a los sucesos de Castilblanco y Casas Viejas.

Se producen algaros incidentes y se levanta la sesión.

La actuación fuera del Parlamento

Se cree factible la formación de un gobierno de concentración

(Por telégrafo)

Madrid. -El diputado Rodriguez Piñero anunció que piensa recurrir an te el Tribunal de garantías, querellándose contra Azaña por los sucesos de Casas Viejas.

Declaraciónes de Guerra del Rio

Guerra del Rio, hizo declaraciones a un periodista sobre el momeuto politico.

Dijo que el bloque de izquier la lo propugnaron los radicales, desde 1931 y shora se dan cuenta los republicanos gubernamentales de la necesidad de su constitución.

Cree factib e la formación de un Gobierno de concentración, y en su opinión este gabine e lo debla presidir Lerroux.

Los radicales solo tienen aquella prisa que tolere la economia del pais. Según Guerra del Rio. Lerroux constituye la garantia de toda España.

Manifestaciones de Gil Robles

Gil Robles h'zo unas dec'araciones en cuanto a 'as Leyes excepcionales, propugnadas por las izquierdas.

En su sentir la ley electoral será una sorpresa desagradable para el Gobierro.

Segúa el diputado agrario, los repub icanos se dieron cuenta de que ac tuan como lacayos de les socialistas, y desean dejar de ser o a la mayor bre redad.

Rodriguez y Pobil S. L.

Materiales y Pivinentis

DEPÓSITO DE CREENTOS DE LAS MEJORES MARCAS CALES HIDRÁULICAS, LADRILLO GUECO, TUBERÍAS DE GRAS, IDES DE BARRO, TEJAS, PAVIMENTOS, ETC., STC.

ESPECIALIDAD EN AZULEJOS BEVILLANOS

Fábrica de Mosálcos Hidráulteos y Piedra Artificial

Disnoulan l'émplan des beautions

Almagenes y Despacho PORCHE S. ANTONIO. 8 F 11 Talsiono, 1422

Fábrica de Moskicos AGUADORRS. 4 Teléfogo, 2608

Loteria

LISTA de los números mayores premiados en el sorteo ce ebrado en Madrid, e' día 11 del corriente, recibidos por telefonemas urgentes.

Con 120,000 pesetas

26.123

Barcelona, Granada, Sevilla Con 65.000 pesetas

Wadrid, Sevilla, Barrios, Barcelona Con °5.000 pesetas

23.694

Alicante, Avila, Barcelona, Llobregat

Con 2.000 pesetas 21.677 Barcelona

Almendraleje, Santander, Campillos, San Sebastián

8818 Carmons, Barcelona Madrid, Barce'ons, Santander

Oviedo, Lines, Barcelons,

31 561 Madrid, Barcelons, Huelva Oviedo, Bilbao, Bercelona 5.593 Terrass, Barce'ona

Cartagena, Barcelons, Portugalete

Valencia, Madrid, Barcelona

Por la señora doña Aurelia Almansa viuda de López y su hijo el oficial de! Banco Hispano Americano don Manuel y para su hijo y hermano el director del Banco Hispano Americano de Jamilla don Josquin López Al mansa, ha sido pedida la mano de la bella y distinguida señorita Remedios Segado López, hija del que fué

en vida don Antonio Segado Nieto. Entre los novios se han cruzado va líosos regalos, quedando concertada la boda para fecha próxima.

Felicitamos a los futuros esposos y respectivas familias.

De la Diputación

El concurso de Cédulas

El Presidente de la Diputación senor Palazón recibió ayer en su despa

obo oficial vari s visitas. Dijo a los periodistas que se habian presentado cince pilegos para el con

curso de Cédulas personales. La apertura de pliegos se verifica-

rá esta madana a las doce eu el Salón de actos de la Diputación.

Casa de Socorro

Asistencias prestadas

Estadística del segundo trimestre del año corriente de los servicies efec tuados en la Casa de Socorro, de Mur-

Asistencias de urgencia en el Establecimiento, 1.(85.

Consultorio (Curas y consultas), 2,389.

A istencias de urgencia a domicilio, 7.

Total, 3 481.

Los ministros se seunen en Consejo

Nacional Companys elogia la excelente disposición preparación de los marinos españoles

Por telégrafo

Madrid. -- Los minístros celebraron guay, no obstante haberlo negado, los Consejo, bajo 'a presidencia de Azaña | ministros. La reunión que comerzó a las once

y media de la mañana, terminó a la una y media de la tarde.

Terminado el Consejo, se facilitó a los periodistas la siguiente nota oficicani

Gobernación.—Se aprobó un deerete autorizando al ministro para que por mediación de la Dirección de Telecomunicación, adquiera mediante concurso, cuatro tipos radioe!éctricos transportables para las atenciones del servicio en las Islas Canarias.

Marina.—Se aprobaron las propues tas de ascenso del teniente de 10genieros de la Armada Augusto Riquelme; la del capitán maquinista Eustaquio García; la del teniente maquinista José Pérez Nuncio; la del comandante de Marina Enrique Huer ta; la del comandante de Sanidad Rafael Berenguer; la del capitán médico Juan Lambea y las de los tenientes _ las ocho. médicos Mariano García y Vidal Gar-

El mivistro informó al Consejo del inmejorable resultado de les maniobras navales, elogiando la excelente disposición y preparación de los marinos españoles.

Hacienda. -- Se aprobó la distribución de fondos para el presente mes. Se aprobó igualmente la resolución recaída en la petición de carta municipal, formul ida por el Ayuntamiento de Santa Cruz de Palma.

Se acordó conceder una pensión, a un inutilizado en actos de servicio. Agricultura-Se denegó la excepción solicitada por varios Grandes de España, en lo que se refiera a las fincas que se han considerado incluídas en la Ley de Reforma agraria.

Se aprobó el Reglamento y las ins trucciones para la republación fores-

Se acordó sacar a subasta las obras del Canal de Avanda del Duero.

Se aprobó en proyecto reformado sobre obras en el puerto de Corme (Coruña).

Se concedieron honores de jefe de administración a l delineante de Obras jubilado García Ardura.

nombrar una comisión interministerial para que estudie la situación económica y financiera de la Compañía Side: ú gica de Levante, con el objeto de proponer medios para resolver la crisis que atraviesa la factoria de Sagunto.

Embajador que cumplimenta a Azaña

Antes del Conseje, el embajador de Francia cumplimentó a Aziñ i por haberse cumplido el aniversario del acto de su presentación de credencia

¿Se trató del convenio con Uruguay? Como ampliación al Consejo, se sa-

be que se trató del convenio con Uru-

- ¡Quereis vino?

=8i.

garf

serviré.

Se afirma que se acordó realizar

una nueva gestión cerca de los diputados gallegos.

Estos mantienen su absoluta oposición, habiendo anunciado que si se aprueba la ratificación se retirarán del Parlamento.

Paratcha dijo que la aprobación provocará la dimisión fulminante de Casares.

Se aprobó además, un vastísimo proyecto sobre repoblación forestal.

Boletín Religioso

JULIO-1988

Este mes consta de 81 dias, Está consagrado al Sagrado Corazón de Jesús.

Toque de Alba por la mañana a las

Towns de orneiones por le tarde s

SANTORAL

Dia 12

Miércoles.—San Juan Gualberto y Sauta Marciana.

WELL Y ALUMBRADO

Se descubre por la mañana a las Se reserva por la terde a las seis y

media. Dia 12. - En San Autolin.

Dia 13.-En Capuchinas. CULTOS

Bu la Catedral

El coro por la mañana a las ocho y media con Misa de Prima y Conventual y horas menores, Prima, Tereia, Sexta y Nona.

Por la tarde a las cuatro Visperas, Completas, Maitines y Laudes.

En Reparadoras

Por la mañana a las siete Exposieión de S. D. M. y misa resada, y por la tarde a las cinco Reserva con Bendisión.

En Santo Domingo

Misa fija los domingos y dias festivos. A las 6, 7, 8, 9, 10 y 12. Todos los sábados a las nueve de la maña-Industria y Comercio-Se acordó | na misa de Sabatina y plática a cargo del seder ours rector.

Bn San Bartolomé

Todos los domingos y dias de fiesta se dirá en esta iglesia parzoquial inten de una.

En Santa Catalina

Novena a la Virgen de la Caridad. -Todos los días por la mañana durante la misa de ocho y por la tarde a las siete, con solemnidad.

El dia 16, será por la tarde a las seis y media con sermón por el Muy I. Sr. Don Saturnino Fernández Sán-

Antonio de la Peña Médico Conlista

Consulta do 11 a 1. BAN LORSNZO, 11.)

Cinema Iniesta

(Barrio del Carmen) Programa para hoy

Desde las cinco de la tarde

La producción americana en cincó partes muda,

El dueño

del cotarro

por Don Coleman

y la preciosa comedia Metro sonora, titulada

Amor rabioso

por Robert Mongomery con Anita Page

Nota .- Mana jueves,

IAlo Parísl

Opereta de gran éxito

El próximo lunes, Carceleras

Totalmente hablada y centada en español por José Luis Lloret, Pedro Sanchez Terol y Raquel Rodrigo

Próximamente, la revista de actualidad llegada a la Habana del CUATRO VIENTOS y de los heroicos aviadores

Barberán y Collar

Reportage de 400 metros que se exhibe actualmente en Madrid con gran éxito

Presios del Mercado

Relación de los géneros que se han vendido en la Lonja en el día de ayer con los procios que a continuación se expressn.

HORTALIZAS

Patatas 4'15; Tomas 0 80, Bajoeas 0'12 Pimientos menedos 0 801 Pimien tos gordos 0 50; Bonistos 0 00; Chiriviss 0'85; Nabicoles 0'00; Cebellas seen 0'00; Guisantes 0'00; Alexehofas, 00'20; Habas, 0'00; Ajos seecs, 1 25; Apies 0'00, Cardos 0'00,

FRUTAS

Meloeotones, 050, Mansanas 0'00; Ciruelas 0'8 h Peros 0'80, Peras 0'80; Peretas 0'00; Albaricoques 0'00; Misperos 0'00; Ceresses 0'00; Melopes 1'80; Maranjas 2'00, Limones 0'19, Sendins 0'00; Dátiles 2'00; Granadas 0'00; Uva

GENEROS DE CURATA (Dosena)

Calabasa totanera 800; Calabasas tiernas 035; Pepinos 030; Cebolla tieres 1.25 Berangeass 0'00; Ajor tiernos 0'00; Lechugas 0 50; Coles 0'00; Coliflores 0'00; Rábanos 0'00; Analgas 0'00.

PESCADERIA

Entrada de peseado em el dia de ayer para la venta:

Meriusa 7'00; Pescadilla 4"00; Atán 0'00; Mero 5'00; Calsón 8'00; Emperador 4'00; Pajel 4'00; Besagos 8'00; Oals mares 6'00, Jibias 2'50; Pulpos 0'00, Gallinas 6'00; Dorada 4'00; Magres 0'00: Basalao 0'00: Salmonetes 6'00. Sardinas 1'60; Boga 0'80; Boquerén 0'00; Chirrete 0'00;

Langostinos 00'00; Gambas 6'00; Almeins 1'60: Lenguados 0'00.

Les Compateres de la Arterita

tra Señora y a la posada de «Los Cuernos del Diab'o. A Gorju no le agradaba esto; pero lo

Tau pronto como se hizo de noche, el salón se iba l'erando de rostros siniestros y se oia salir gua lengua argótics.

masse David, o sea el barón de Kerjean.

berns, excepto pus, estaban coupadas por una treintera de hombrer, de rostros patibularios y trajes desordenados. Los vapores del vino y de los groseros alimentos se mezciaban al humo de las pipas y hecian la atmésfera nauseabunda y

casi irrespirable. -¡Selecta concurrencia, a fe mial=se dijo el tabernero con evidente iroria. - Coquelicot no podia venir más a procósito... No le faltará con quien hablar... todos son bandidos de su especie.

- tin duda seas él = pensó Gorju. Pero con gran sorpresa suya y de todos los que alli se encontrabar, la que entró fué una mujer. Aque la inujer, miserablemente vestide, se

apoyaba en un bastón, y llevaba au rostro oculto

por un velo muy espeso. - No se quién es - dijo Gorju; es la primera vez que viene... Si se queda en medio de todos estos bandido, dará una prueba de que tiene el alma blen temp ada.

rior de la sals, sin duda buscando una mesa ante la cual sentarse. Bien pronto descubrió la única que estaba li-

La recien llegada no retrocedic. De pie, en el

umbral de la puerta, dirigió sus miradas al inte-

bre. Se acercó a ella con gran trabajo y se dejó caer sobre el taburete de madera que estaba junto a la pared.

El tabernero se acercó a ella al instante.

¿Qué quereis que os sirvar —le preguntó. - Servidme de comer, tengo mucha hambre murmuró la desconocida con voz sorda.

El traje de su nueva parroquiana no inspiraba confirmza al tabernero. Así es, que le dijo: -- No os ofendais, señora; pero debo preveniros

que aquí vo se fia a nadie... Teneis con qué pa-

-Le costumbre es pagar adelantado.

La desconocida metió la mano en el boisillo y echó sobre 'a mesa un escudo de tres libras. - Os daré e' cambio cuando hayais cenade-

-Si, si... daos priss, pues me muero de ham-

dijo Gorju tomando el escudo. - Al instante os

Dos minutos despues el tabernero colocaba delante de la nueva parroquiana algunos p'atos que contenian alimentos. Añadió a todo aquello un pedazo de pan y un vaso de vino, y explamó:

- ¿Qué os parecel .. No creo, mi buena mujer, que tendreis todos los dias una cena como este,.. La interrogada nada contestó y se puso a comer ávidamente, sin levantar el velo que ocultaba su rostro. Gorju cesó de ocuparse de ella.

Nuestros lectores habrán comprendido que aquella mujer era Perina. Ests, desde la vispera, y despues de la mañana de su entrevista con la duquesa de Simeuse en casa de la madre Ursule, habia empleado todas sus fuerzas y voluntad corriendo por Paris en busca de Juana. Caminaba sin cesar y con toda la ligereza de sus piernas, y detenia a los transcuntes para preguntarles, o ya se dirigia a los mozos de cuerda, describiendo el rostro y traje de la fugitiva sin obtener ninguns respuesta satisfactoria. Así pasó todo el dia. Al llegar la noche, el causancio más absoluto se spoderó de la «Galia...» Su debilidad era extremada; los pies, sumamente hinchados, se

to'eraba por las ordenes expressa que tenia de

de todos los labios las notas guturales de la anti-La reunión era aquella noche más numerosa aun que de costumbre. Todas las mesas de la ta-

La puerta se abrió.



REUMATOL SAIZ de CARLOS - Para combatir el reumatismo, escapata en escherosia, esc. Disselve y elimina el ácido árico, activo la natrición, quita el deler, exide fas grazas, aumento la orina, que, si à turbia, se vuelve clara à transparente.

TELEFUNKEN

Aparatos para enchuie directo a la linea de la lumorado, es Mayoass desde so pesetas has:a el dinamico, todos i fieles para para para para la musica y la palabra. Pick-Ups. Amplificadores - Aparatos anodo, etc. etc. Dumostraelanes gratis

Brugarelas y Compalia

Sociedad, 10

Marcia

Telfono 1239

Unión Española de Explosivos

SOCIEDAD ANONIMA DOMICILIADA EE BILBAG SUCURSAL EN MADRID: CALLE DE VILLANUEVA, NUM, 11

Fábricas en Vizcaya (Zuazo, Luchana, Elorrieta y Gabaurrioa; on Oviedo (La Monjoya); en Madrid, en Sevila (El Empalme); en Cartagena; en Bar celona (Badalona); en Málaga; en Cáceres (Aldea Moret y en Liscoa.

PRODUCTON WOLMICOS. -Acidos Sulfúricos y Hedum, Cloridico, Nítrico. Gliceriuas anticos de Sosa, de Cobre, de Ziuc; Hierro y Férrico; Sa coman: Clorator Manices Marca Necol; Colae; Materias Colorantes; Colodión Nitratos; Cioruros.

ESPECIALIDADES PARA LAAGRICULTURA, -Superiosiatos; Abonos Compuestos; Minerales y Orgánicos; Citratos de Sosa y de Potasa; Cloruro de Potasa; Sulfatos de Amoniaco y de Potasa; Silvinitas; Escorias Orgánicas, Sulfatos de Copre y Hierro; Azufre; Maquinaria Agricola y Accesorios, Motores a Gasolina y de Aceites Pesados.

Elaboratorios para el análisis gratuito y completo de los terrenos y determinación de los abonos más aprepiados. XPLOSIVOS y ARTICULOS DE CAZA.=Dinamitas; Mechas; Detonadores: Pólvoras de Mina y de Caza; Cartucheria cargada y vacia de las mejores marcas Extranjeras y Nacionales; Escopetas para caza; Armas: etc. etc.

Baneras esmaltadas desde 120 pias Bragaralas y Qompania Segledad, 10 Myreja. Tejéfezo 1389

LA MAQUINISTA DE LEVANTE

Sciedad Minero-Metalárgias Ispais Portenia, B. L. A Jaiss. ... Satiszada Ceen fundada en 1860

Grandes talleres de fundición, calderería, maquinaria y electricidad Lombas centrifugas, separadoras magaéticas, molinos y prituradoras, motores eléctricos de la Sath à Reseas, motores fijos y marines, Avance para, aceites pesados. Censtrucción de toda clase de aparates relacionados con las industrias mineral y metalégicas Depocialidad en instalaciones de prepáración mecánica de minerales Depócito y reparaciones de meteres clóstricos de 1 a 168 caballes

Horario de trenes en la Estación de Murcia

Este nuevo horarlo co nenzó a regirel dia 19 de Marzo

N.º	del tren.	Designación	Clases	Procedencia	Destino	Llegada	Parada	Salida
(1) (2) (8)	214 917 217 205 240 241 204 216 916 921 920 1269 215	Mercancias-Vijros Mensagoro Correo exprés Correo Correo Rápido Omnibus Rápido Correo C	1.* 2.* 3.* 1.* 3.* 1.* 3.* 1.* 3.* 1.* 2.* 3.* 1.* 2.* 3.* 1.* 2.* 3.*	Murcia Chinchilla Madrid-Valencia Alicante Murcia Cartagena Chinchilla Cartagena Madrid-Valencia Granada Murcia Alicante Murcia Cartagena Cartagena Cartagena Cartagena Cartagena Cartagena Cartagena Cartagena	Cartagena Cartagena Cartagena Muroia Granada Madrid-Valencia Cartagena Cninonilia Cartagena Muroia Alicante Mu roia Alicante Mu roia Alicante Muroia Chinohilla	7'20 8'17 9'5 10'1 12' 14'51 18'18 18'25 18'87	1'58 0'7 0'10 0'8 0'80 0'14 0'6 0'15	8'35 9'16 8'84 9'15 10' 12'8) 15'35 18'19 18'40 20'20

Llamadas da interas

(1) Solo lleva viajeros en el trayecto Chinchilla-Alquerias.
(2) Viajeros para hillante traspordarán al tren 954 en Alquerias.
rias. Salida 9'55. (al 321 Alisante 12'30.

doto liera riajes is el trayecto durola-Obinobilla,

LOS FLORICOLTORS

Es e los talleres se vende

Papal vielo

PUMADORES

Soy la prenda más benita; and exists an Republic outside der ir mejer eigarrera. Soy la maquina La Wita. Y ez esta tierra bendita, llens de lus y de ameres. me basean les famadares con pertinan insistensia; perque labrica a aspeianaia les gignerilles majerse. Baray Mureiane

Exprés Safema

Caté ideal sistema «Pavosi» DETHOD ED Y OMIBIDOIS STAD CION RAPIDA

¿De Venta: BALAR MURCIANO

Perfumeria selecta

Executrará V4. los xejores pre ductos, en el

BIZAR MURCIANO

Para pedidos y demás detalless. dirigirse al KEPKESENI /ATE en MUR-CIA don GERONIMO LOPEZ, calle de Angel Guirao, número 1 (antigua Casa de don Gerónimo Ruis)

5.000.000-Capital desembolsado: Pesetas 2.000.000 - Bezerva Estatlaria Para tas 1,000,000 AIREARDS PT EG OT" CREFFRAG A KOISFAJIE" Siniastros Reserva de BEVTSEED ASOF Pr mas naomnizados desgus un carso l metri montales

CATALANA

Beguros contra incendios y explosivos de todas clases contra la pérdida de

alquileres, riesgos locativo, de recursos y de paralización de transjo a causa

de incondio. - Fundada en 1865 - Inscrita en el Emisterio de Tracajo y Pravi

sión-Domiciliada en Barcelona-Pasco de Gracia 1-Sapital suspital suspital

1922 16,262,328 37 8,661,553 66 5.955.4	1,707'82 611.510'11 3,511'96 800,167'86 5.52'11 1 363 191 7 5.412,65 2 431 050:86 5.279'17 7 784 018 18
---	---

Autorizado por la Inspección de Saguros y Ahorro en 11 de Mayo de 1982 DELEGADO EN MURCIA:

Agustia Mouteverés

SANTA TERESA NUM, 1

Agancia de iransportes y a acimialito de

Transportes de paquetes y mercancias en general por autecamience a

to miellio rate.

Maaria Thepez de Vega núm é Fridione, Rim, 11.512

Marsia Celle de Pascuel zum

Trasatiantica Servicion di mai da Naviamora 1932

Minea del Cantábrico a Cuba-Méjico

Elivapor HABANA, saldra, salvo variación, de Bilbaoly Santandar el 99 6 Enyo, de Gijón el 98. y de Cornña el 24 para Habana y Veracruz, escalando s New-York al regreso. Proxima salida el 23 de Junio.

sinea del Mediterraneo al Brasil-Plata El vapor ABGENTINA, salerá de Barcelona el 5 de Mayo, del Almería . S Malaga el 6 y de Cadiz el 8, para Santa Cruz de l'enerile, Bio de Janeiro, Mon isvideo y Buenos Aires. Próxuma salida ai 5 de Janio.

Linea del Mediterraneo al Mew-York Caba E yapor MARQUAS de COMILLAS, saidrá de Barcelona y Tarragona at de Mayo, de Valencia el 8, de Alicanto el 9, de Málaga el 10, de Gádiz el 19 y d 1 Vige el I4, para New-Fork. Santiago de Sana y Habana, Próxima salida el 7

Linea dei Meditarránso a Paerto Riso-Venezaela-Colo abla

El vapor MAGALLANES, saldrá de Barcelona el 25 de Mayo, de Valen el 9 1 86, de Málaga al 97 y de Cádiz el 39, para Las Palmas, Jan; Juan de Puer 14 Rice, La Guayra, Puerto Cabello, Caracao, Puerto Colombia y Cristóbal, esca lande al regreso en Santo Domingo, Prózima salida el 25 de Junio:

Servicio tipo Gran Hotel. T: S. H:=Radiotelefonia. - Capilla. =Orquest t Las comodidades y trata de que disfruta el pasaje se mantienen a la altas tradicional de la Compania,

También tiene establecida esta Compañía dua red de servicios !combinade? Para informes y detalles, en las Agencias de la Compania, En Madrid lle A'eslá. 48

PROPIETARIOS : HIJOS DE R.J. CHAVARRI. JABON SALES. DE CARABAÑA: PASTILLA 1,25 Y

ANTONIO MAURA. 12. MADRID

BAZAR HURCHAUD

Plateria, 66 y 68

Murois

SUGURSALEN CARTAGENA:

Especialidad en objetos para regalos)3(Gran sur tido en artículos de Perfumería)o(Produetas de la

9494

CALLE MAYUR. 33